



桂林小だより

令和六年度 桂林小学校 気持ちも新たに スタート!

四月八日(月)、桂林小学校に再び子どもたちの元気な声に戻ってきました! みんな一つずつ学年が上がります、令和六年度、新学期のスタートです。

新任式・始業式

今年度は、新任式・始業式を体育館に全学年集合して行いました。

「おはようございます!」

元気の良い、桂林小学校の子どもたちらしい朝のあいさつで始まった式でした。

まずは新任式。新しく赴任した先生方を体育館に案内すると、子どもたちはとてもうれしそうに目をきらきらさせながら迎え入れました。そして、一人ひとりの先生方のあいさつを、集中して聴き入っていました。新しい先生方のおかげで、「新しい一年が始まるぞっ!」と、体育館も新鮮な空気でいっぱいになるようでした。

引き続き始業式。わくわくドキドキ、新しい担任の先生も決まり、いよいよ新学期がスタートです。

私たち教職員も、子どもたちのフレッシュな気持ち・やる気に応え、負けないように、日々の学校教育活動を進めて参ります。この一年が桂林小学校の子どもたちにとってかけがえのない成長の一年となりますようにしっかりと学びを支えていきたいと思えます。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

今年度、桂林小学校には十一名の新しい先生が赴任しました。次に紹介いたします。

教頭	高倉 武司
教諭	齊田 豊
教諭	奥野 嘉大
養護教諭	中島 可南子
教諭	富嶋 祐子
教諭	渡邊 拓実
教諭	西 まひる
講師	梶原 紀子

講師	麻生 侑美佳
学校連絡員	梶原 美紀
特別支援	小埜 優依
教育補助職員	



学級開きでは、各学級や学年でめざしたい姿や仲間づくり、目標などについて担任から話がありました。

【問い合わせ先】

日田市立桂林小学校
☎(0973)24-6081

令和6年度 第46回 入学式

42名の新入生のみなさん ご入学おめでとうございます ございます



四月十日（水）、令和六年度 第四十六回入学式をとり行い、四十二名の新入生を迎えました。

拍手に包まれて体育館に入場した一年生。入学式では、話す人のほうを向いて時折うなずきながらしつかりとお話を聞くことができていました。多くの人に囲まれて、少し緊張もあつたでしょうが、きらきら輝くとてもいい表情が印象的でした。

初めての小学校生活ということで、戸惑うこともあると思います。桂林小学校の職員、二年生から六年生までのお兄さん・お姉さん、みんなで新しい仲間として新一年生を温かく迎え、安心させてあげたいと思います。

ご入学おめでとうございます
ございます。



一年生のために 心をこめて準備をしよう！

六年生の働き、これぞ桂林小のよき校風としたい姿

入学式前日の四月九日（火）、六年生と教職員で入学式の会場設営などの準備をしました。「さすが六年生！期待を裏切らないね。」思わず唸ってしまうような、とても素敵な働きを見せてくれました。体育館や一年生教室、廊下やトイレ、昇降口など、全員がきびきび行動し、清掃や設営・装飾を行ってくれました。昨年と同様に、当時の六年生がしっかりと務めてくれました。（四月九日、この日中学校の入学式でした。おめでとう。応援していますよ。）この働きは、桂林小学校のリーダーとして新入生を気持ちよく迎えるようがんばる伝統的な良い姿です。一年生を思う気持ちが素晴らしいし、行動にもしつかり表れており、正に最高学年らしい素敵な姿でした。

六年生、ありがとう。感動しました。

体育館の床、トイレ、

下駄箱等々、ピカピカ！



働きながら笑顔なんです
よ。すごい。かっこいい。